

COURCHEVEL 1850
CENTER RESORT
Six Senses Residence



Cet appartement au dernier étage offre une vue magnifique sur les montagnes en plein cœur de Courchevel 1850.

Composé d'un beau salon, un coin repas, une cuisine ouverte, 4 chambres doubles avec salles de bains ou douche et WC, une mezzanine avec 2 lits, une buanderie, un WC et une douche séparé, ski room et garage.

L'appartement est un duplex d'une capacité de 8 à 10 personnes

L'appartement est équipé d'une connexion Internet WIFI et TV satellite.

L'appartement est situé au centre de la station et tout proche des pistes de ski.

This penthouse apartment offers a magnificent view of the mountains in the heart of Courchevel resort.

Consisting of a beautiful living room, dining area, open kitchen, 4 double bedrooms with bathrooms/shower room and toilet, a mezzanine with 2 beds, a laundry, separate WC with shower, ski room and garage.

The apartment is a duplex with a capacity of 8 to 10 people

The apartment is equipped with a wireless internet connection and satellite TV.

The apartment is located in the center of the resort and near the ski slopes .



















